



Bürgermeisterin gratuliert zum Jubiläum

Mamming. (ez) Bereits seit 60 Jahren ist das Traditionsgeschäft der Familie Strunz-Neußendorfer in Mamming beheimatet und damit nicht mehr wegzudenken. „Ihr sorgt für unsere Bürger und bietet ihnen vor Ort die Möglichkeit zum Einkauf“, dankte Bürgermeisterin Irmgard Eberl, die zusammen mit den

Vertretern des Gewerbevereins zum Jubiläum gratulierte. Traudi Neußendorfer zählt zu den Gründungsmitgliedern des Gewerbevereins und war auch das Jahr vor der Gründung bereits bei der sogenannten „wilden Gewerbeschau“ dabei. „Wir sind froh, Dich bei uns zu haben“, betonte Zweiter Vorsitzende Helmut Strambach, der zusammen mit Vorstandsmitglied Tobias Aichinger die Glückwünsche überbrachte.

Das „Unternehmen“ Gardinen Strunz-Neußendorfer ist ein „Familienbetrieb“, alle helfen mit und ziehen an einem Strang. Das zeige sich auch am familiären Miteinander des gesamten Teams. Der Name

Mamming werde über die Landkreisgrenze hinausgetragen, aufgrund der jetzigen „Maskensituation“ sogar in die ganze Welt. „Und wir freuen uns, dass die nächste Generation schon in den Startlöchern steht und dass es für Mamming gut weitergeht“, führt Irmgard Eberl aus.

Die Inhaberin versicherte, dass natürlich zu einem späteren Zeitpunkt mit den Kunden, die ihrer Familie schon über so viele Jahre hinweg die Treue halten, noch gefeiert wird, „das holen wir nach!“



Frontenhausen

Frontenhausen. Kirchliches. Heute Mittwoch findet um 19 Uhr in der Pfarrkirche die gestaltete Ewige Anbetung statt. Die Hausfrauen- und Seniorenmesse findet morgen Donnerstag um 9 Uhr in Altenkirchen statt. Es wird das Patrozinium gefeiert.